

**Att. Miembros de la Asamblea, Clubes y Estamentos**

**CC/ Dirección General de Deportes del Principado de Asturias y RFER**

Gijón, 30 de noviembre de 2023

Estimados amigas y amigos;

Nuestra federación **está inmersa en un debate de modelo de gestión** como se ha podido comprobar en las dos últimas asambleas donde los presupuestos de la temporada 2023-2024 han sido rechazados. El rechazo se produce principalmente por el coste del personal de gestión federativo.

Por una parte se solicita de la asamblea a la Presidencia y por tanto al equipo directivo el incremento en la búsqueda de recursos económicos para el sostenimiento en lo posible de los gastos federativos y del otro no se aporta la ayuda necesaria en recursos personales para acometer dicha tarea o ayudar en la gestión federativa del día a día.

La propuesta de la directiva de la FRPA suponía un incremento para los Clubes de 2,3€ al mes por federado totalizando un total de 4,1€ mensuales si se suma al coste de licencia a lo largo de los doce meses de la temporada. Es decir menos de 50€ por temporada que consideramos una cuota ajustada en nuestras circunstancias.

A las propuestas federativas no se han aportado otras alternativas, manifestando la asamblea su acuerdo con las funciones del personal y las tareas que desempeñan, con división de opiniones, pero mayoritariamente favorables al mantenimiento de este personal en sus funciones.

La Junta Directiva actual de solo tres miembros se acerca cansada al final de un mandato en el que tuvo que acudir al rescate de una federación huérfana de candidaturas y ahora sin presupuestos que permitan gestionar la temporada de forma estable.

Este Presidente lleva colaborando con la gestión de la FRPA desde 1999 hace ya veinticuatro años, en este periodo he podido aprender de muchas personas a las que les estoy agradecido por sus consejos y confianza, asimismo a la asamblea y todo el rugby Asturiano por la oportunidad que me han dado de trabajar por el desarrollo de nuestro deporte y presidir nuestra federación estas últimas y convulsas temporadas.

Especial recuerdo y agradecimiento para mis predecesores y las personas que me han apoyado en las juntas directivas, Alejandro F., Jorge, Carmen, Ignacio, Pablo, Irma, Adrián, Ángel O., Felipe, Estefanía, Marcos M, Noelia, Francisco B., María P., Alejandro G. y a todos los colaboradores en áreas técnicas, de prensa y médicas, a la Secretaria General Bibiana y sus predecesores Julián y Carmen. Y por supuesto a nuestros empleados en estos años que han hecho posible y hoy más que nunca que nuestra federación funcione. Que me disculpen quienes se sientan olvidados, no es por menos agradecimiento lo es ya por memoria.

También a las instituciones y empresa; Dirección General de Deportes, Ayuntamientos de Gijón, Avilés, Grado, Siero, Llanera, Regimiento Príncipe Nº3, CIFP La Laboral, AON, Data Norte, etc que siempre han estado cercanas para su apoyo.

Y a las FFAA vecinas con las que hemos colaborado para llevar el rugby a niveles superiores al encontrado, por supuesto a la Real Federación Española de Rugby de la que hemos recibido apoyo y con la que hemos colaborado como con el resto de instituciones lealmente en el desempeño de nuestras funciones.

Pero en este momento, aunque gozando de salud, el rugby Asturiano necesita un revulsivo, nuevas personas que den un paso al frente con un nuevo proyecto.

Es por este motivo que tras reflexionar y consultar con las personas cercanas **debo presentar mi renuncia a la presidencia de la FRPA y la del equipo directivo.**

Esta renuncia se produce en fechas previas a la convocatoria electoral con la esperanza de generar una situación que permita con tiempo suficiente establecer el nuevo equipo directivo y el marco de un modelo de gestión federativa que el rugby asturiano elija.

Gracias por vuestro apoyo y colaboración durante estos años.

GIJÓN, a 30 de NOVIEMBRE de 2023

EL PRESIDENTE



FRPA

FEDERACION RUGBY P. ASTURIAS  
C/ Dindurra, 20 - 1º  
33202 GIJON (Asturias)  
CIF: G - 33635053



- Alberto Pérez Iglesias -